

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 5. Dezember 1887.)

Der Bundesrath hat gewählt:

als Bureauchef der schweiz. Messagerie-Agentur in Luino:	Hrn. Alfred Weder, von Oberriet (St. Gallen), Postkommis in Chiasso (Tessin);
„ Postkommis in Basel:	„ Hans Boner, Postaspirant, von Saas (Graubünden), in Neuenburg;
„ „ „ Aarburg:	„ August Vögeli, Postaspirant, von Schwaderloch (Aargau), in Baden;
„ Posthalter und Telegraphist in Ins:	„ Joh. Samuel Gugger, Gemeindevorstand, von und in Ins (Bern);
„ Posthalter in Möhlin:	„ Friedrich Böhny, Telegraphist, von und in Möhlin (Aargau);
„ Telegraphistin in Hombrechtikon:	Jgfr. Mina Stiefel, von Egg, in Hombrechtikon (Zürich).

(Vom 8. Dezember 1887.)

Der Bundesrath hat die Errichtung eines schweizerischen Konsulates in Assuncion für den Staat Paraguay beschlossen und als Konsul gewählt: Hr. Johann Friedrich Sieber, von Zürich, Handelsmann in Assuncion (Paraguay, Südamerika).



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1887
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	53
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.12.1887
Date	
Data	
Seite	757-757
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 764

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.